



令和7年4月1日 二条保育園発行

ご進級・ご入園おめでとうございます

1日、進級した新しい部屋に入り、嬉しさとソワソワした落ち着かない感じが入り混じった表情の子どもたち。金曜日ぶりのクラスの友達とは「おお〜！！」と久しぶりに会った旧友との様に肩を寄せ合ったり、抱き合ったり、握手をしたり…変わらない友達に安心し、より進級の喜びを噛みしめていましたよ。また1年間、友達と保育士と色々な事を経験し、園生活を楽しんでいきましょう。

新年度がスタートしました。新入園児の保護者の方は、初めての園生活で戸惑われる事などがあるかと思えます。また、在園児さんも環境の変化から、普段と違う心配事が出てくるかもしれません。ご心配な事、お困りの事がありましたらお気軽にご相談下さい。また、この園だよりを通して子どもたちの様子をお知らせしていきたいと思っています。よろしくお祈りします。



行事予定



1日(月)	保育開始
2日(火)	入園式
9日(水)	全園児健診
15日(火)	お弁当日



体調不良でご連絡をいただく場合、お子さんの様子（熱の有無、お腹の調子、食欲、機嫌、受診の予定等）を詳しくお尋ねします。

朝のお忙しい時間帯ではあると思いますが、様子を知る事、情報を共有する事で感染症の拡大を防いだり、保育に活かす事ができますのでぜひ、ご協力下さい。



二条では3歳児星組から通園カバンを使用します。開ける際には絶妙な指先の力加減が必要です。お兄さんお姉さんだから持てるカバン、乳児さんにとっては憧れですね。そんなカバンをピシッと持った4月1日の帰りの会話です。

(3歳児) A君のお母さん『カバンちゃんと開けたか？』

A君「うん！めっちゃかっこ良かった！」

A君母『新しいお部屋もかっこ良かった？』

A君「うん！お部屋もかっこ良かったで！」

憧れていたカバンや部屋にワクワクしているA君。とにかく進級や大きくなる事はかっこ良いんだ！と言う思いが伝わってきますよね。ちなみに…今年度が終わる頃には「カバンは自分で持ちましょう！」と保護者や保育士が促しているのが通例です(笑)